
開催
報告

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。

関西北陸ブロック

社会的課題推進委員会#1

概要
日程：2021年4月17日(土)

9時30分～12時
場所：Zoom

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 大津 侑希 ] 

Otsu.Yuki@univ.coop

多くの組合員を
巻き込み、社会
的課題について
知り・知らせ・
考え、話し合い。
行動していきた
いと思います！

01 社会的課題推進委員会とは

これから1年よろしくお願いします！

今回が2021年度社会的課題推進委員会にとって最初の会議だった
ため、全員で社会的課題推進委員会の立ち位置や推進委員としての
役割について確認しました。
推進委員自身の学びを深めつつ、関西北陸ブロックの各大学生協

で持続可能な社会の実現に向けた取り組みが行えるよう推進してい
くこと、ブロック方針に基づいた行動をすることを意識して今後の
活動に励んでいきたいと思います！

02 アイスブレイク

社会的課題クイズ！

社会的課題として挙げられる様々な分野に関するクイズを解き
ました。班対抗で問題に取り組み、わからないところは積極的に
調べるなどして学び合いも意識した交流を行いました。
答え合わせの際には全国大学生協連が発行しているハンドブッ

クや各種HPについても共有し、知識を蓄えるための土台作りを
することができました。
難しさを感じることが多い分野だからこそ、興味関心を持ちや

すくなるような工夫ができないか模索していきたいと思います。

参加者
同志社大(6)、龍谷大(5)、滋県大(1)、奈教大(1)、
大教大(3)、樟蔭女(1)、神高専(1)、連合会(8)
計7会員19名

全国大学生協連
関西北陸ブロック

執筆者：大津侑希
発行日：2021年4月23日

平和、環境、SDGs、
激甚災害支援・防
災、消費者教育と
いう6つの各分野に
ついて2問ずつ、計
12問のクイズに取
り組みました

03 プラスチックと大学生協

プラごみ問題を切り口に

この時間ではプラごみ問題について資源の面、環境汚染の面と
いう2つの側面について紹介しました。その後各自で調べ学習を
行い、調べた内容は班ごとに共有しました。また、プラスチック
に関する大学生協の取り組みを確認し、各大学生協におけるリ・
リパックの回収率のデータと照らし合わせつつ、自分たちに何が
できるかを議論しました。
プラスチック削減が叫ばれる今だからこそ、推進に力を入れる

ことで、この問題についてともに考え、行動できる組合員を増や
していきたいです。

各大学生協の環
境活動を知りた
いです！コンタ
クトケースの回
収活動など、詳
しく聞きたいで
す！
（龍谷大3年）


